

Basketballer der Stephanusschule siegen

Kleine Korbjäger gewinnen Bezirksmeisterschaft

von DER KLASSE 4B DER STEPHANUSSCHULE

■ Paderborn/Brakel. Mächtig spannend war die Entscheidung um die Bezirksmeister-Titel der Grundschulen in Brakel. Schließlich sicherten sich die kleinen Korbjäger der Stephanusschule den Titel.

Die Ergebnisse waren deutlich knapper als noch zuvor bei den Kreismeisterschaften.

Über zwei knappe Vorrunden-Siege gegen die Grundschulen aus Blomberg und Bad Driburg qualifizierten sich die kleinen Korbjäger für das Finale gegen die Mannschaft aus Schlangen.

Alle Ergebnisse der Bezirksmeisterschaften fielen deutlich knapper aus als bei den Kreismeisterschaften. Besonders spannend war das Finale. 2 mal 12 Minuten waren fast um und

Schlangen führte mit 2 Punkten als die Stephanusschule noch ausgleichen konnte.

Die Freude war groß – es ging in die Verlängerung. Vor lauter Aufregung traf keine Mannschaft den Korb. Der Bezirksmeister wurde dann über den „Sudden Death“ ermittelt. Die Mannschaft, die zuerst den Korb trifft, ist Bezirksmeister. Die Mannschaft der Stephanusschule blieb locker. Nach einem Einwurf dribbelte ein Spieler nach vorne und erzielte die letzten Punkte über einen Korbleger! Damit war die Stephanusschule Bezirksmeister.

Tobias Schäfers war zufrieden mit der Leistung seiner Mannschaft. „Wir sind besonders stolz darauf, dass die Schülerinnen und Schüler so toll zusammen gespielt haben“ sagten die Trainer Tobias Schäfers und Birgit Schlangenotto.



Stolze Sportler: Die erfolgreichen Basketballer der Stephanusschule mit Siegerurkunde und ihrem Trainer Tobias Schäfers.

FOTO: SCHULE

Quelle: "Neue Westfälische" vom 02.07.2014